

Prabowo Kumpulkan Semua Ketum Parpol KIM Plus di Hambalang Jumat Besok

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 13/02/2025



ORINEWS.id – Presiden [Prabowo Subianto](#) akan mengumpulkan seluruh ketua umum partai [Politik](#) (ketum parpol) Koalisi Indonesia Maju (KIM) Plus ke Hambalang, Jawa Barat, Jumat 14 Februari 2025. Pertemuan tersebut untuk silaturahmi kebangsaan koalisi pendukung pemerintah.

“Ya benar. Ketum (Bahlil Lahadalia) dan beberapa pengurus, anggota Fraksi Partai Golkar diundang silaturahmi kebangsaan. Di undangan tertera silaturahmi kebangsaan Koalisi Indonesia Maju,” kata Sekretaris Jenderal Partai Golkar, Sarmuji saat dikonfirmasi, Kamis (13/2/2025).

Sekretaris Jenderal Partai [NasDem](#), Hermawi Taslim menyampaikan seluruh pimpinan partai politik KIM Plus diundang dalam silaturahmi tersebut. Dia menuturkan ada dua agenda yang diterima Partai NasDem.

Pertama, undangan untuk pertemuan [Prabowo](#) dan ketua umum partai politik KIM Plus di Hambalang, Jumat 14 Februari 2025. Kedua, undangan HUT ke-17 tahun Partai Gerindra pada Sabtu, 15 Februari 2025.

“Besok itu pertemuan seluruh pimpinan partai pendukung pemerintah di Hambalang. Jumat pertemuan antar pimpinan partai pendukung dan Sabtu ulang tahun Gerindra,” tutur Hermawi.

Sebelumnya, Partai Gerindra akan menggelar puncak hari ulang tahun (HUT) ke-17 pada 15 Februari 2025. Acara akan didahului oleh pemotongan tumpeng pada 6 Februari dan rapat pimpinan nasional (Rapimnas) pada 14 Februari 2025.

Hal ini disampaikan Ketua MPR RI sekaligus Sekjen Partai Gerindra Ahmad Muzani usai bertemu Presiden Prabowo Subianto di Istana Kepresidenan Jakarta, Senin (3/2/2025). Muzani mengatakan dirinya dan Prabowo juga membahas soal perjuangan panjang Partai Gerindra selama 17 tahun.

“Insya Allah Partai Gerindra akan berulang tahun yang ke-17 pada tanggal 6 Februari. Tapi karena berbagai macam kegiatan di daerah yang juga diselenggarakan tanggal 6 Februari, Insya Allah kegiatan ulang tahun Partai Gerindra di tingkat nasional akan dilaksanakan pada tanggal 15 Februari,” jelas Muzani kepada wartawan usai pertemuan dengan Prabowo, Senin (3/2/2025).

“Yang didahului dengan rapat pimpinan nasional tanggal 14 Februari dan tanggal 15-nya adalah ulang tahun yang ke-17,” sambungnya.

Dia mengatakan partainya akan mengundang pimpinan partai politik dan semua mantan presiden. Termasuk, Ketua Umum PDI Perjuangan ([PDIP](#)) sekaligus Presiden kelima RI, Megawati Soekarnoputri hingga Presiden ketujuh RI [Joko Widodo](#) atau [Jokowi](#).

“Semua pimpinan partai politik, apalagi ketua umum, akan kami undang. Insyaallah. Insyaallah semua mantan presiden akan kami undang,” katanya.

Terkait lokasi HUT ke-17 Partai Gerindra, Muzani belum mau mengungkapkan. Dia menuturkan hal tersebut akan segera

diumumkan.

“Ya, untuk nasional (tanggal 15 Februari) mungkin sedang dicari tempatnya,” ucap Muzani.